

Déficit public : Bercy relativise en mettant l'accent sur la reprise

« Le déficit public attendu à un niveau record de 9,4 % du PIB cette année », titre **Les Echos** qui fait état des propos de Bruno Le Maire hier matin sur France 2. Le nouveau ratio va figurer dans le PLFR. C'est essentiellement le réabondement des aides qui explique le changement de prévision. Bercy relativise en mettant l'accent sur la reprise. Le fait que le calendrier du déconfinement et de réouverture des commerces et restaurants soit tenu et que la vaccination accélère lui offrent des arguments. « Nous maintenons une prévision de croissance à 5 %. C'est prudent et réaliste. Nous mettons tout en œuvre pour atteindre cette prévision, notamment avec le déploiement du plan de relance », a insisté Olivier Dussopt hier sur Public Sénat. Les statistiques de l'Insee, qui a pourtant annoncé que le PIB avait finalement reculé de 0,1 % au premier trimestre, ne changent rien aux projections de Bercy. D'ailleurs, **la Banque de France juge, elle aussi, crédible une croissance supérieure à 5 % cette année**. Dans son scénario dévoilé hier, l'OCDE table sur 5,8 %. Les bons chiffres de l'emploi constatés au premier trimestre devraient ainsi améliorer les rentrées de cotisations des régimes sociaux, et compenser les dépenses de santé supplémentaires liées au Covid. (**Les Echos, p.2**)